



Der CVJM (international: YMCA) gehört zu den größten Jugendorganisationen der Welt mit über 65 Millionen Mitgliedern in 124 Ländern.

Seit 1894 gibt es diesen Zusammenschluss auch in Wilhermsdorf.

In verschiedenen Gruppen und Kreisen treffen sich Kinder und Jugendliche. Leider zur Zeit nicht. Außerdem gibt es einen Posaunenchor, und den

CVJM-Freundeskreis:

Wir sind Erwachsene und treffen uns jeweils am 2. und 4. Freitag im Monat um 19.00 Uhr in der Regel im Evang. Gemeindezentrum, Marktplatz 6. Wir würden uns über Ihren/deinen Besuch sehr freuen.

Schwerpunkt unserer Arbeit ist das Gespräch um die Bibel. Wir wollen in „Bibelarbeiten“ uns gegenseitig helfen, das Wort Gottes besser zu verstehen.

Gleichzeitig macht die Gemeinschaft von Menschen, die ähnliche Fragen und Probleme haben, diese Gespräche leichter.

Neben den Bibelgesprächen führen wir Diskussions- und Informationsabende über gesellschaftspolitische Themen. Wir bieten auch Freizeiten an.

Der CVJM-Freundeskreis lädt Ehepaare und Alleinstehende, die Gemeinschaft suchen, zu seinen Zusammenkünften und Veranstaltungen sehr herzlich ein.

Adolf Niederhöfer, Gruppenleiter, Telefon: 96430

Gott unser Herr, hat unser langjähriges Mitglied

Ludwig Lindner

im Alter von 75 Jahren zu sich heimgeholt. Wir werden ihn in guter Erinnerung behalten.

Ludwig war bereits als Jungscharler dabei, war Jungscharleiter und spielte im Posaunenchor.

Jesus sagt: „Ich bin die Auferstehung und das Leben, wer an mich glaubt, der wird ewig leben“.



Besondere Geburtstage:

Es durften folgende Mitglieder einen besonderen Geburtstag feiern:

- 80. - Jovita Kraus, Christa Hühn
- 75. - Ernst Schrenk, Wilhelm G. Döllner
- 70.- Reinhilde Rauscher, Angela Reinhardt
Walter Pfeiffer
- 65 - Margit Merzbacher
- 60. - Andrea Neukirch, Fritz Ruf
- 55. - Dr.Claudia Kühne, Roland Tichy
- 50. - Diana Brunnhuber, Annette Bless, Kurt Mitländer,
Werner Scheiderer, Oliver Schrenk



Herzliche Glück- und Segenswünsche !

In der Not

Menschen, die in Not geraten sind, schreien. Doch oft hört niemand ihren Notschrei. Sie brauchen einen Helfer, der ihnen aus der Not heraushilft. Gott kann einen Menschen schicken, der uns in der Not unterstützt und heraushilft. Gott sandte so einen Helfer: Durch den 23jährigen Handlungsgehilfen George Williams erfolgte am 6.6.1844 die Gründung des ersten YMCA /CVJM. Neben der Verkündigung des Evangeliums standen allgemeinbildende und berufsfördernde Maßnahmen im Mittelpunkt. Bereits 1855 kam es in Paris zur Gründung eines Weltbundes.

Unser Sepplhüttn-Jahresfest war wieder ein schöner Tag mit vielen Freunden.

Pfarrer i.R. Martin Schlenk hielt den Gottesdienst anlässlich des Muttertags zum Thema Mütter.



Unsere CVJM-Homepage: www.cvjm-wilhermsdorf.de

EINLADUNG

zu unseren
Zusammenkünften



Freundeskreis
Wilhermsdorf

**September
- Dezember
2025**

Programm:
CVJM-Freundeskreis

14. –17. September
Erwachsenen-Freizeit
auf unserer Burg Wernfels

Unser **CVJM-Hauptausschuss** lädt für
Samstag, 20. September von 18 bis 20 Uhr
zum Ausklang
des Jungschartags
in die Sepplhüttln ein.

100-Jahrfeier unserer Burg Wernfels



1925 wurde die Burg vom CVJM-Landesverband gekauft. Da das Geld nicht vorhanden war, betrachtete man es als Wagnis des Glaubens. Heute ist daraus eine Stätte des Segens geworden.

Die Feierlichkeiten auf der Burg
sind am **27. und 28. September.**

Wir wollen wenigstens am Sonntag am Programm teilnehmen.

10.00 Uhr: Festgottesdienst mit Landesbischof
Christian Kopp.

11.30 Uhr: Kreativer Burgmarkt (unser CVJM stellt
ein Kinderkarussell auf), auch gibt es viel
Kulinarisches und Begegnungen.

14.00-15.45 Uhr: Ein Theaterstück mit Freunden
aus der Ukraine.

14.00-16.30 Uhr Fest-Cafe auf dem Burggelände.

Im Oktober kommen wir vom 8. bis 10.
3 Tage zusammen.
Freitag der 24. Oktober entfällt.



Dr. Klaus, so wie er in Pakistan
genannt wurde, kommt aus
Gelsenkirchen. Wir möchten
den Gemeindesaal jeden Abend
mit Zuhörern füllen. Bitte ladet in
eurem Bekannten- und Freundeskreis sehr herzlich
ein. Es werden bestimmt spannende Abende.

Impulsabende

vom 8. bis 10. Oktober im Ev. Gemeindesaal
Beginn täglich 19.00 Uhr

Mittwoch: Evangelist Matthias Rapsch
Thema: *Jetzt ist Zeit für echte Liebe*

Donnerstag: Dr. Klaus-Dieter Weber
Thema: *Jetzt ist Zeit für eine glaubhafte Wahrheit*

Freitag: Dr. Klaus-Dieter Weber
Thema: *Jetzt ist Zeit für lebendige Hoffnung.*

Musikalische Beiträge: Evang. Kirchenchor,
CVJM-Posaunenchor,
Dreigesang Kirchkarrnbach

Dr. Weber war 10 Jahre Chirurg und 20 Jahre
Allgemeinarzt mit freier Praxis. Dann erhielt er die
Berufung zur Leitung eines Missionskrankenhau-
ses in Pakistan. Er hat sich dieser unglaublichen
Herausforderung gestellt und erlebte täglich wie
Gott aus schwierigsten Situationen heraushalf.
Unzählige Patienten lernten die Liebe Gottes zu
allen Menschen kennen. Er erzählt von seinen Er-
fahrungen mit Gott und über die spannenden
Jahre bei katastrophaler medizinischer Versor-
gung unter den Taliban. Nach 12 Jahren ist er nun
im Ruhestand, aber weiterhin für eine Missionsge-
sellschaft und proMission in Deutschland tätig.
Er kommt für zwei Tage zu uns.
Das wird spannend !

Unsere CVJM-Homepage:
[www. cvjm-wilhermsdorf](http://www.cvjm-wilhermsdorf)

Friedens-Dekade
vom 9. bis 19. November

Unser CVJM-Freundeskreis übernimmt
die Gestaltung am 14. November und
wir nehmen auch teil.

28. November

Bibeltextbesprechung
mit **Prädikant Hermann Kopp**

Das Thema:

„Was braucht man zum Beten“
(Johannes 2, 1-11)

12. Dezember

Mit einer vorweihnachtlichen
Besinnungsstunde
und einem Rückblick auf die
Veranstaltungen in diesem Jahr in Bil-
dern, wollen wir die Gruppenstunden
2025 in der „Frankenstube“ beenden.

